

Ratificó Fitch calificación AA+(mex) de SAPAL de León

Monterrey, Nuevo León, diciembre 15 (UIEM)

Fitch Ratings ratificó la calificación del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de León (SAPAL) en 'AA+(mex)'. La Perspectiva Crediticia es Estable.

Entre los factores claves de la calificación de SAPAL son que se fundamenta en los resultados financieros sólidos que ha presentado en el período de análisis, debido a su política de actualización de tarifas y control en el gasto.

Lo anterior se refleja en niveles buenos de inversión, un endeudamiento muy bajo, y posición alta de liquidez. Entre otros factores que sustentan la calificación destacan: sus términos operativos, niveles sobresalientes de cobertura de servicios y de eficiencia así como en sus indicadores de cobranza y de personal; contingencias bajas por pensiones y jubila-

ciones; sistemas buenos de administración y control, cuya fortaleza se mantiene a pesar de cambios en la administración municipal y en su Consejo de Administración.

Por otra parte, si bien ha mejorado, se registra un nivel de eficiencia física inferior respecto a otros organismos con alto nivel de calificación por Fitch.

Cabe recordar que SAPAL es un organismo público descentralizado de la administración municipal de León, Guanajuato, encargado de proveer los servicios de agua potable, drenaje, alcantarillado y saneamiento en la zona urbana del Municipio, cuya población se estima en 1.5 millones de habitantes.

Está regido por un Consejo Directivo inte-



grado por representantes del Ayuntamiento, así como por distintas cámaras, sindicatos y colegios profesionales. Entre sus actividades

destaca que es el encargado de presentar el proyecto de tarifas al Ayuntamiento y al Congreso Estatal para su aprobación.